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会 長 挨 拶 
会長 安藤元一 

皆さんこんにちは。 
3 月 16 日日曜日、岐阜市民会館に

於いて、私の母校でもある京町小学校

の閉校記念式典が開催されました。 
以前 PTA 役員をしていましたので、

私もご招待を受け、参列させていただ

きました。ご案内の通り金華小学校と

京町小学校の統合により来月から、岐

阜小学校として名を改めてスタート

を切ることになっています。しかも、

これからの学校の運営方針などはコ

ミュニティー・スクール制度、すなわ

ち地域住民らで作る「学校運営協議

会」によって決められるそうです。し

かし、この統合までの道のりを考える

と本当に２つの地区で組織される協

議会がスムースに運営されるものか

不安を感じる次第です。 
また、式典前日の新聞報道によりま

すと現在、岐阜市内の統合予定の小学

校が６校あり、昨年その準備委員会が 

結成されたそうですが、その後、会合

が開かれる機会は無かったそうです。

ちなみに＜明徳小学校＋本郷小学校、

徹明小学校＋木之本小学校、梅林小学

校＋白山小学校＞だそうです。 
こうした他校の模範となるような岐

阜小学校「学校運営協議会」がうまく

機能を果たしてくれることに期待し

たいと思います。 
もう一つ追加として、今日の中日新

聞の１面にギリシャで北京オリンピ

ック開催のための採火式において、旗

を持って抗議行動する青年を警備員

が制しているカラー写真が掲載され

ていました。私は仕事柄、写真の旗に

目が行ってしまいました。５つの手錠

をオリンピックの五輪に見立てて作

ってありました。あのギリシャ人のデ

ザインと発想の感性には、不謹慎かも

しれませんが、いいセンスを持ってい

ると思いました。一度ご覧になってく

ださい。 
 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

萩野昌和君 
先週の職場例会には、多くの会員に

出席いただき、ありがとうございまし

た。 
★誕生日おめでとうございます★ 
伊藤善男君 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
伊藤善男君 
加藤義明君 
  
 
 
 
 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２０年３月２５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータ

リー 

[ゲスト]（ゲスト・スピーカ

ー）NPO法人あけぼの会 

理事長 鵜飼武彦様 

[ビジター] 

[出席]会員総数42名 

（出席免除1名） 

本日出席 32名 78.05% 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

卓話 

「セカンドライフを楽しむ」

NPO法人あけぼの会 

理事長 鵜飼武彦様 

担当 会計

本 日 の 予 定  

第８２３回 

平成２０年４月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話 

「中小企業の内部統制」 

渡辺成洋会員 

担当 副会長 

 

次 回 予 定 

第８２４回 

平成２０年４月８日(火) 

[点鐘]１８時３０分 

[行事] 観桜夜間例会 

 於 岐阜観光ホテル十八楼 

担当 親睦スマイル委員会

岐阜中週報
平成 20 年 4 月 1 日(火)

第 746 号

第 823 回例会

ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心 

R.I.会長 ウィルフリッド J・ウィルキンソン 

■2007-2008■ 

会 長 安 藤 元 一 
幹 事 渡 辺 成 洋 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 加 藤 一 誠 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 

委嘱状を受け取る故金会員と 
安藤会長(写真左) 


